

2006年度 後期 授業アンケート[講義系科目]自由記述欄

[2168] 数値計算法 I (長嶋 秀世)

- 15. 鍵をかけるのは意味がない (目的) 月がや落ち
たゞの通りを防止するためです。
- 授業中に課題(問題のプリント)を出してくれるとその日にやった内容を覚えやすくて良かったです。鍵はかけずに最初に来ていた人だけ出席を取っておき、遅れた人は出席を取らないと言うだけでいいと思います。
- 授業開始後に教室のドアの鍵を閉めるのは止めて欲しい。監禁されているみたいで嫌。
- 授業中に鍵を閉めるのはやりすぎだと思いました。理由があつて遅れた人も、気が弱い人は入りづらいと思いますし、男が多い中で女の子にトイレ行っていいですか?と言わせるのは酷だと思います。
- 私語が騒がしい生徒に対して授業を中断して注意する時に、その生徒と話をするのは止めて欲しい。注意だけにして欲しい。その間の時間がもったいない。
その通りです。
- パワーポイントの内容をWebで公開し、復習できるようにするなら、それが理解し易くいいけれど、メモを取りにくいので配布しないなら白板がいい。
パワーポイントの内容をWebで公開しています。授業中にワードを教えています。
- 授業開始すぐドアの鍵を閉めるのだが、するとなぜか便意が急速に上がってくるので困る。いつでもトイレに行けるようにして下さい。現に今もすごい便意を感じています。もれそう。授業自体は良い。
- 授業はとても丁寧でよい。しかしながら、ウェブサイト上にアップされている課題にパスをかけるのは止めて欲しい。
パスワードをつけるのは何せ嫌なわけです。なんかもうある。授業に先立ちはあります。
- 字をキレイに書いて。
字が書いていいねいに書いてあります。サフィックスがタタキの字
- 白板の下の方に書かれると見えないので、下10~15cmは空けて欲しい。
見にくくなりますが、字が書けます。
- PPTだと眼になります。
字がり字も白板でもPPTでも眼つむる人は同じです。
- いわもどつていう人がうるさい。
本当にうるさいです。常に注意しています。○とあります。
- 起きれません。
起きれません。寝起きしたくない人は長い時間かけてやるしかありません。

鍵をかけることについての異議が多かった。昔はうるさい奴は追いやせとか、鍵をちゃんと閉めたとかの主文が多かった。時代が変わったのか、人種が変わったのか。